



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 114**  
**09 de marzo de 2020**

## **Casa Abierta de Veterinaria**

La Comisión de Vinculación con la Sociedad y los estudiantes de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la Universidad Central del Ecuador, llevaron a cabo la Casa Abierta con alrededor de 30 stands con el fin de compartir su conocimiento, lo que realiza y las acciones ejecutadas durante este periodo académico. Estuvo abierta a las Instituciones Educativas y al público en general para promocionar la Carrera y dar a conocer a fondo cómo se cuidan, cómo se tratan, qué se hace con los animales.

Ana Burgos, Docente de la Facultad, indicó en Radio Universitaria que es una carrera en franco crecimiento e incremento de su demanda. Los aspirantes entran con un puntaje alto pues es una carrera muy exigente: se abordan áreas como medicina, producción, salud pública. En el Centro Experimental Uyumbicho es donde los estudiantes realizan sus prácticas sobre animales de granja para entender su comportamiento normal y tratarlos.

Las distintas cátedras presentaron temas de interés en la Casa Abierta: atención de cerdas y de lechones durante el parto, sistemas de cría de tilapia y trucha. Los estudiantes de la cátedra de Higiene y Tecnología de la Leche presentaron los productos que elaboran (yogurt, manjar de leche, queso) y pudieron comercializarlos. Medicina de Pequeñas Especies (perros y gatos) presentó temas de ecografía cardíaca e indicó que en la Clínica Veterinaria tiene equipos de alta tecnología para diagnósticos en poco tiempo.

Es la primera vez que se realiza esta Casa Abierta desde la Comisión de Vinculación de la Facultad de Veterinaria y Zootecnia. Este evento masivo permite comunicarse adecuadamente con las personas, entender a los animales. El trabajo de los estudiantes de la Facultad se convirtió en la guía. **JP**

